

# ぎんなん



## 川内精舎夏まつり



今年は天気にも恵まれ夏祭りを行うことができました。学園太鼓から始まり、可愛い幼児さんのダンス、女子児童・職員によるダンス等たくさんの出し物があり盛り上げてくれました。抽選会では、おもしろ特別賞がたくさんありいつもと違った抽選会になりました。



## ☆バーベキュー☆

「夏休みの思い出の一つ！」という名目で、学園の庭でバーベキューをしました。中高生のK君やR君、Mちゃんが率先して火を起こしてくれたり、焼いてくれたり...。おかげで、みんなとても楽しく会食することができました。普段は各棟で別々に食事を摂るため、「たまには全員で食べるのも楽しいね」という声がたくさんあがっていました。また、小学6年生のIちゃんは、バーベキューでなす嫌いを克服！お肉も食べられて、好き嫌いもなくなって、子ども職員も良い思い出になりました。



## ☆フール遊び☆



8月28日(金)に市比野にある榎脇サンヘルスパークへプール遊びに行きました。プールに着くなり、すぐに着替えてウォーターライダーで大声を出しながら滑ったり、流れるプールで追いかけっこをしてみんなで楽しみました。夏休み最後の行事をみんな楽しく過ごせて良かったです。



## キャンプ



毎年恒例のキャンプへ行ってきました。今年は、親水公園でのキャンプとなりました。食材の買い出しから始まり、キャンプ場へ着くとみんなは大喜び！！川遊びでは、なかなか泳ぐことができなかった小学5年生のRちゃんが頑張って泳ぐことができました！バーベキューでは、率先してお手伝いをしてくれる子どもたち。1泊2日のキャンプは、最後まで笑顔の絶えない日となりました。



## ☆未帰省時外出☆

8月22日にグリーンランド(熊本)に行ってきました。お化け屋敷に、小学生も入ったのはよかったものの怖さがマックスになり大騒ぎ(?!), 絶叫マシーンに乗り高くなるにつれて落ちないか必死な顔で心配する中学生男子Y君、たくさんのドキドキ感を満喫し、楽しい夏の思い出ができました。



## ○編集後記○

昨年は天候の関係でできなかった夏祭り…今年は無事に開催することができました♪また、新たな行事のバーベキューは子ども達にも大好評！夏休みの学園内に子ども達の楽しくは

